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Abstract (en)
[origin: WO9324290A1] In a method for making a fibrous product from vegetable-based cellulosic fibers, an air flow (A) is used for forming a mat
on an advancing forming platform (1). The mat is bonded by means of thermally bondable binder fibers, such as thermoplastic fibers intertwined
with the cellulosic fibers such that, upon being brought to a binding state through the action of heat, said binder fibers bond the cellulosic fibers to
each other in the mat. The thermally bondable binder fibers intertwined with cellulosic fibers are subjected to the action of heat already in air flow (A)
carrying the fibers onto forming platform (1) by setting temperature of the air flow sufficiently high.

Abstract (fr)
Dans un procédé pour réaliser un produit fibreux à partir de fibres de cellulose provenant de végétaux, un flux d'air (A) est utilisé pour former une
plaque sur une plate-forme mobile de formage (1). La plaque est agglomérée au moyen de fibres pouvant se lier par l'application de chaleur, par
exemple de fibres thermoplastiques entrelacées avec les fibres de cellulose de manière à ce que, lorsque les fibres sont amenées dans un état où
elles sont capables de se lier par l'application de chaleur, lesdites fibres liantes se lient avec les fibres cellulosiques dans la plaque. Les fibres se
liant sous l'effet de la chaleur entrelacées avec les fibres cellulosiques sont soumises à l'action de la chaleur déjà dans le flux d'air (A) transportant
les fibres sur la plate-forme de formage (1), en réglant la température du flux d'air à un niveau suffisamment haut.
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